

## **Wandertag 25. September 2015**

Ein goldener Herbsttag begleitete immerhin 28 Wanderlustige auf den Rundmarsch der diesjährigen Wanderstrecke. Das Schöne war doch, das Essen konnte dieses Jahr im Auto warten und musste nicht mitgetragen werden. So wanderten wir dann ohne Ballaststoff und quasi Rückenfrei los. Zuerst durchquerten wir einen Kastanienwald. Danach auf einem Kiesweg dem Waldrand entlang bis zum Aussichtspunkt. Der uns eine grandiose Aussicht auf den Alpenbogen bescherte, wie man es sonst nur auf einer Postkarte sieht.

Im Westen zeigten sich die französischen Alpen und davor der majestätische Monviso – und weiter im Norden sogar der Kranz der schweizerischen Alpenkette (Monterosa, Matterhorn, usw).

Das Marschtempo war unterschiedlich und das kleine Grüppchen zog sich doch noch in die Länge. Jeder passte sich schliesslich seinen körperlichen Verhältnissen an. Auf einem Feldweg, rechts in der Ferne immer noch das Alpenpanorama sichtbar, erreichten wir das kleine Dorf Mompiano (Trezzo Tinella), Von dort ein kurzes Stück der Strasse entlang. Nach einem letzten, kurzen Anstieg kehrten wir an den Ausgangspunkt einer schönen Wanderung zurück.

Als dann nach knapp. 2 Stunden auch die Letzten wieder beim Rastplatz ankamen, lag auch schon der Grillduft in der Luft und die ersten Würste und Plätzli brutzelten vor sich hin. Einige Tische waren schon besetzt von denjenigen die sich nur zum Grillplausch dazugesellten. Aber es war genug Platz für alle da und jeder konnte sich nach seinem Gusto verköstigen.

Nachdem der Hunger gestillt war, alle News erzählt, die besten Witze ausgepackt, dachten einige bereits wieder ans Heimfahren. Andere blieben noch sitzen und genossen die wärmenden Sonnenstrahlen.

Im Namen des Vorstandes danke ich den Organisatoren für diesen gelungenen Wandertag.

Ruth Fiorentino